

令和元年

12月定例会

開催のお知らせ

会期(予定) 12月9日(月)~12月19日(木)



※ 一般質問内容など詳細につきましては後日、議会ホームページで公開いたします。

市議会HPはこちらから

市議会を傍聴 してみませんか

市議会本会議及び各委員会は、一般に公開しております。

市民はもとよりすべての人が傍聴できます。市議会の活動や市政の方針など実際に見聞するために、ぜひ、傍聴してみてください。本会議に提出される議案書は市のホームページにおいて開会前に掲載されます。

また、本会議においてはインターネットによる生中継を実施しております。ご都合により議場へお越し頂けない場合はインターネット生中継をぜひご利用ください。

次回の市議会定例会は12月から行われる予定です。詳細な日程等につきましては、大田原市議会ホームページ等で随時お知らせいたします。

問い合わせ先

大田原市議会事務局

☎ 23・8714



〈黒羽向町〉

小林 雅子さん



黒羽商工会女性部のメンバー11人と9月5日定例議会を、傍聴させていただきました。参加者のほとんどのメンバーが、初めての傍聴で、新しい議場内の議員さんの席が、私達傍聴者の下にあるのに驚き、市長さんをはじめ、答弁する市職員の方が正面席にいますので、テレビで見ている国会中継とは様子が少し違うと感じました。また、新庁舎に来ることは、ほとんど無いのですが、すべてが新しくなった庁舎の最新設備に感心しました。

議員さんは、皆さん大変良く勉強していて、よく調べていると思います。鋭い質問に対して、市長さんや各担当者の答弁に、納得いくもの、そうでないものなどがあると思います。普段テレビや新聞に出ている問題が、大田原市として、どう解決対応しているか、大田原市だけでは、

対応できなくて、市より県や国の対応になることなど、問題が多岐にわたっているとありました。

私は市職員の数を、ザッと数えてみましたら、女性の幹部の方が、思ったより少ないと思いました。人口の半分は女性なのに、市はまだ男性職員ばかりなのです。女性職員は、結婚子育て介護と何かと忙しく、大変だとは思いますが、もっと女性を登用していただけると、良いと思えました。なるべく半数に近づけて欲しいと思いました。

今まで、議会には関心がありませんでしたが、また機会があれば傍聴に参加したいと思いました。これからも、住みよい大田原のために、市長さん、議員さん、職員の皆さん、頑張ってください。